

Campamento Mennoscah Informe anual 2021-2022

¡Saludos a usted en nombre del personal y la junta directiva de Camp Mennoscah! Continuamos viendo cuán importante es la creación y la comunidad de Dios para la formación en la fe de todas las edades durante el año de campamento 2021-2022. Nos da una gran felicidad ver a los campistas, familias y grupos en los campamentos, compartiendo y divirtiéndose.

Campamentos juveniles de verano 2021 y 2022: ¡Qué alegría tener campistas en 2021! Si bien se redujo el tamaño de cada campamento, la cantidad de formación en la fe y entusiasmo no lo fue. Los nuevos kayaks y cámaras de aire fueron quizás las actividades más buscadas. A los campamentos juveniles de verano 2021 de Camp Mennoscah asistieron 203 campistas de la Conferencia del Distrito Oeste y 149 de la Conferencia Sur Central, conferencias fuera de la Iglesia Menonita y aquellos sin iglesia para un total de 352. Campistas de 12 estados diferentes viajaron a Camp Mennoscah para un semana de campamento. Se espera que los campamentos juveniles de verano en 2022 vuelvan a la “normalidad” con actividades típicas y alojamiento en las cabañas.

Grupos de retiro: hubo 66 grupos que visitaron Camp Mennoscah en 2021, desde pequeños grupos familiares hasta grupos de iglesias y días de voluntariado. Grupos más grandes comenzaron a visitar nuevamente, aunque algunas iglesias optaron por pasar solo el día en los terrenos, en lugar de un retiro nocturno. Camp Mennoscah atendió a 1085 personas de junio a diciembre de 2021 (en comparación con 626 en 2020) y a 408 personas de enero a mayo de 2022 (537 en 2021), proporcionando un espacio sagrado para renovar las relaciones.

Financiero: Los ingresos operativos en 2021 fueron de \$459,115, incluido un préstamo del Programa de Protección de Nómina. Los gastos operativos fueron de \$362,888, debido en parte a la reducción de personal. Camp Mennoscah se ha visto abrumado por la generosidad y el apoyo de personas e iglesias. Estamos agradecidos por la abundante generosidad de quienes asistieron a las recaudaciones de fondos Veronique Casserole en 2021 y 2022, que recaudaron más de \$15,000 para los dos eventos.

Voluntarios y personal: ¡Los voluntarios magnifican lo que el campamento puede hacer! 123 voluntarios en 2021 ayudaron a montar y desmontar tiendas de campaña para campamentos juveniles de verano, montar y desmontar la presa y realizar una variedad de tareas de oficina. Las 4 semanas del 15 de marzo al 15 de abril estuvieron llenas de cuidado de árboles por parte del voluntario de SOOP, Bob King. Tres grupos de adultos jóvenes también ofrecieron su tiempo y servicio en el campamento. Estos grupos consistían en un Proyecto Juvenil Menonita del Servicio de Desastres, el Equipo de Fútbol Masculino de Hesston College y el Grupo Juvenil de Prairie Chapel. Los jóvenes del MDS trabajaron en la construcción de casas diminutas para el MDS y completaron el puente del sendero para el campamento, entre otras tareas. El equipo de fútbol masculino de Hesston College pasó varios días como voluntario como parte de su formación de equipo de pretemporada. El grupo de jóvenes de Prairie Chapel sacó hábilmente la vieja tienda del cobertizo de mantenimiento. En noticias del personal, Tammy Duvanel Unruh aceptó el puesto de directora de desarrollo en marzo de 2022. También en marzo de 2022, Deborah Dimmick, nuestra asistente de oficina durante 6 años, se jubiló y Cherie Bruce aceptó el puesto. ¡Bienvenidos!

Proyectos: Los campamentos están ocupados con proyectos. Estamos trabajando para prepararnos para los campamentos juveniles de verano y los muchos grupos con reparaciones en la cámara frigorífica, el lavavajillas y el pozo de la piscina. El Comité de Instalaciones y la junta están trabajando diligentemente en opciones para el HVAC en el Centro de Retiro y otras nuevas mejoras para el campamento.

Gracias a la Conferencia del Distrito Oeste por apoyar el ministerio de Camp Mennoscah. El campamento continúa siendo un lugar de conexión, con Dios, la naturaleza, los demás y uno mismo, y eso no sería posible sin las oraciones, el aliento, los esfuerzos de los voluntarios y el apoyo financiero de la Conferencia del Distrito Occidental y las congregaciones que forman parte de ella.

Personal de la Junta Directiva de Camp Mennoscah

Olivia Bartel – Directora Ejecutiva
Tammy Duvanel Unruh—Directora de desarrollo
Jordan Miller – Campus e instalaciones
Cherie Bruce - Asistente de oficina

Directora Ejecutiva

Jill Litwiller – presidenta
Eric Schrag– vicepresidente
Michelle Shima– secretaria
Renetta Gooden - tesorera
Isaac Entz Joan Entz
Scott Litwiller JohnRegier
Anna Voth Kevin Wilder